



## **11180 - L'attitude de l'Islam à l'égard des partis déviés et de leurs membres.**

---

### **question**

Certains musulmans adhèrent à des partis politiques dont certains sont d'obédience russe et d'autres d'obédience américaine. Ces partis sont nombreux et divers. Il y en a par exemple : le parti du progrès et du socialisme, le parti de l'indépendance, le parti libéral, le parti de la nation, le parti de la jeunesse pour l'indépendance, le parti démocratique entre autres partis proches les uns aux autres... Quelle est l'attitude de l'Islam à l'égard de ces partis et de leurs membres... Est-ce que leur Islam est valide ?

### **la réponse favorite**

Louange à Allah.

Celui qui possède une claire vision de l'Islam, une foi solide et une immunité islamique, un regard pénétrant et une éloquence certaine et peut influencer l'orientation d'un parti dans un sens conforme à l'Islam, celui-là peut militer dans un parti et fréquenter celui des partis qui s'avère le plus susceptible d'accepter la vérité (islamique). Peut-être Allah le rendra-t-il utile et guider celui qu'Il veut grâce à son intervention ... Ceci entraînerait l'abandon des politiques déviées au profit d'une politique religieuse juste et apte à rassembler la nation et à l'engager dans la voie droite. Mais il ne faut pas accepter les principes incriminés du parti...

Celui qui ne possède pas une telle foi et une telle immunité, celui qui craint d'être influencé au lieu d'influencer, celui-là doit se mettre à l'écart de ces partis pour se mettre à l'abri des troubles et éviter que sa foi subisse les mêmes épreuves que la leur et que lui-même soit, comme eux, entraîné vers la déviation et la corruption...